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　伊賀市議会議長　様
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　　なく真剣に議論をしている。

　・移転にこだわるのではなく、この場所であっても改修すれば良いのではないかと思う。

　　狭い点、十分な書庫が揃っていない点、トイレに手すり等が無い点等、様々な問題点があ

　　り移転させることが求められている。

　・市長は3点セットで考えているため、図書館移転の前に南庁舎問題が解決しないことには

　・せっかく出前講座を開催しても水掛け論で終わってしまってはもったいないので、まずは

　　「伊賀市図書館を考える会」として、どの場所に図書館があれば良いのかという答えを出

　　すことが必要である。その答えを出した上で再度こういった議論の場を持ってはどうか。

　・「明日の伊賀市図書館を考える会」として図書館はどこにあれば良いと思いますか。

【講座・意見交換等の主な内容、対応等】

　・伊賀市図書館の場所について議員の皆さんはどのような意見をお持ちか。

　・そもそも「明日の伊賀市図書館を考える会」の考えは、現市役所の場所ありきではないのか。

　・議会としては、市長に何度も場所については提案をしているし、現庁舎地の在り方も提案

　　しているにも関わらず、市長から返答が無い。投げたボールを投げ返してくれなければ

　　議論が前に進まない。

 明日の伊賀市図書館を考える会

 伊賀市立図書館について

 教育民生常任委員会

 伊賀市立上野図書館

　・現在の図書館は立地条件が良くない。雨の日に子供連れで図書館に入りにくい点、館内が

　　　　議会出前講座実施要綱第１１条第１項の規定により提出します。

　平成28年7月14日

　・改修だけでは今と変わらないのではないか。

　・近隣の土地所有者と交渉し、承諾を得られれば増築も視野に入れて考えれば良いと思う。

　　先に移転させるということは難しい。議会としては図書館のことを軽視しているわけでは

　・中心市街地の人が集まる場所。

　・それは現市役所の場所を指してるのでは。

　・市役所が四十九に移転した後のことも考えれば、新市役所の近くという選択肢も増えるはず

　　であり、現市役所の位置にこだわるのではなく様々な視野を持って考えるべきではないか。

　　　　教育民生常任委員長　中谷　一彦　　　　　　　　

出前講座　報告書
 平成28年5月30日（月）　１８時３０分 ～　２０時３０分

 中谷一彦（委員長）、森川　徹（副委員長）、生中正嗣、中井洸一、
出 席 議 員

 田山宏弥、岩田佐俊


